



Boxeo

México busca otro Récord Guinness y esta vez el boxeo es el protagonista. Miguel Torruco Garza, director nacional de Promoción al Deporte y Bienestar, junto con Mauricio Sulaimán, presidente del Consejo Mundial de Boxeo (CMB), están en camino de establecer una nueva marca con una clase masiva de boxeo simultánea en los 32 estados, como parte del programa "Campeones de Vida".

Lo interesante es que esta iniciativa nació como una propuesta de Diario Basta y pronto será una realidad. En los próximos días, el CMB podría hacer el anuncio oficial en sus redes sociales. Más allá del récord, lo verdaderamente valioso es la participación de niños, jóvenes y adultos en un evento deportivo que marcará historia.

Por otro lado, en el Congreso de la Ciudad de México se reconoció la importancia del papel de las mujeres campesinas en el desarrollo de la capital. La diputada Judith Vanegas Tapia presentó un punto de acuerdo para que la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO) implemente cursos específicos para ellas dentro del programa "Capacitación Empresarial 2025". Con estas acciones, se busca garantizar la igualdad en el acceso a oportunidades económicas para quienes trabajan en el campo.

Mientras tanto, en la capital, la modernización del Metro avanza. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, confirmó que el tramo Cuauhtémoc-Chapultepec de la Línea 1 reabrirá la última semana de abril, una vez concluidas las pruebas del nuevo sistema automatizado CBTC. Este sistema, que garantiza mayor seguridad mediante tecnología LTE, será certificado por la firma internacional SGS.

Además, Brugada detalló que el tramo hasta Tacubaya será entregado en junio y que la conexión hasta Observatorio se concretará poco después, en coordinación con el gobierno federal. Este avance representa un paso más hacia la modernización del transporte público en la Ciudad de México, priorizando la seguridad y eficiencia del servicio para los usuarios.

